

STAGE VACANCES B. F. C

L'union fait la force !



Vos interlocuteurs
José Do Nascimento
06 08 06 73 29
Gérald Boisereau
06 87 54 35 65

Pourquoi organiser un stage ?

Perfectionnement technique, par le biais de notre programme d'entraînement basé essentiellement sur l'aspect technique du footballeur. 6 entraînements sur les thèmes suivants : la passe, le contrôle, la conduite de balle, la frappe. Les bases du footballeur.

Tester, les joueurs et voir leur progression d'une saison à l'autre à travers des tests essentiellement techniques. Parcours technique, concours de frappes, jonglage...

Accompagner nos jeunes dans un projet éducatif. L'éducation par le sport. Le club s'est engagé auprès de la FFF dans le programme éducatif fédéral et met en place des actions autour des différents thèmes.

Permettre aux participants de découvrir et de participer à des activités qu'ils ne pourraient peut-être pas faire autrement. Visiter des centres de formations, assister à des matchs professionnels dans des grands stades etc

Participer à la vie associative du club et aux différentes tâches quotidiennes de la vie courante.

Respecter, la charte du club et le règlement. Respecter les valeurs du club à travers sa politique de formation et d'éducation. Respect du projet club : **Formation – éducation – fidélisation – performance**



LE STAGE EN CHIFFRES...

13

Pour le 13^{ème} stage organisé par le club en 2019 durant la période scolaire d'avril.

65

Comme le nombre de joueurs et joueuses participants au stage. Tous les enfants sont licenciés au club du BFC.

25

Le nombre d'éducateurs encadrant le stage.

120

Le coût du stage par enfant.

7

Durée du stage. 7 jours de football !

340

Le nombre de repas pris en commun à la cantine scolaire durant la semaine.

Retrouvez notre club sur :



Notre site internet : www.barsuraubefc.fr

Notre page facebook : facebook.com/barsuraubefc

NOS SORTIES, NOS ACTIONS



VISITE DE CENTRES DE FORMATION

Nos jeunes ont pu découvrir les centres de formation de Sochaux en 2013 et d'Auxerre en 2010.



DEPLACEMENT A STRASBOURG EN 2018

En 2018, grâce aux sponsors, nous avons pu passer une journée à Strasbourg, effectuer un match amical contre le club local de Schleithal, assister au match de Ligue 1 STRASBOURG – NICE, et faire la rencontre du Coach Thierry LAUREY.

Lors du match de ligue 1, Lyon – Bastia au stade de Gerland.



Entraînements structurés et encadrés par des éducateurs



Achat de ballons pour le stage



Rencontre avec les joueurs pro de l'ESTAC



Nombreuses sorties durant les stages. Foot3indoor, ballade en bateau sur le lac du der etc..



Nombreuses récompenses pour les joueurs avec des trophées, médailles, coupes, équipements...

